

## José María Barreda invitó a invertir en la Región a todos los empresarios asistentes ya que supone una “apuesta segura”

dad y un desarrollo sin precedentes.

Tras el descubrimiento de la placa inaugural y la visita al hangar que acoge una exposición fotográfica conmemorativa del centenario de la construcción del primer helicóptero, cerró la inauguración de la factoría aeronáutica de Albacete una exhibición aérea de la patrulla acrobática Aspa del Ala 78 del Ejército del Aire, que presentaba así su tabla de exhibición de la temporada 2007 con nuevas maniobras que demuestran las capacidades del helicóptero Eurocopter EC 120B “Colibri”.

### “Un gigante industrial que fabrica molinos de viento voladores”

Una vez que Eurocopter, en su diseño estratégico, se decidió a invertir en España, no fue fácil conseguir que se decantase por Albacete porque hubo competidores muy importantes y fuertes, como Madrid, Barcelona, Zaragoza o diversas ciudades de Andalucía, pero finalmente, se decidió que fuera en Albacete, una decisión de la que el presidente de Eurocopter, Lutz Bertling, está altamente satisfecho, lo que le llevó a manifestar que si tuviera que realizar otra vez la elección, Albacete sería la apuesta de nuevo.

Estableciendo un paralelismo entre los molinos de viento que Don Quijote confundió con gigantes y los helicópteros de Eurocopter, Bertling definió la nueva planta de Albacete como “un gigante, pero un gigante de verdad, un gigante industrial que fabrica molinos de viento voladores”, aseguró, reconociendo el trabajo conjunto de las diferentes administraciones y Eurocopter, así como el apoyo entusiasta de la ciudad de Albacete.

También hubo un reconocimiento en las palabras del presidente de Eurocopter a la labor de los trabajadores que, con su motivación y pasión, “están comprometidos con nuestro futuro y orgullosos de pertenecer a nuestra familia”, los clientes, “nuestra base más sólida” y los accionistas, “que confían en nosotros a pesar de



José María Barreda, presidente de Castilla-La Mancha, durante su discurso.

los tiempos difíciles en los que vivimos”, significó, para manifestar su firme intención de no defraudar a quienes tanta confianza tienen depositada en el Grupo Eurocopter.

### Un sueño hecho realidad

El 12 de mayo de 2005, el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, anunció en el Debate del Esta-

do de la Nación que la nueva planta de Eurocopter en España se instalaría en Albacete y en menos de dos años se ha conseguido que la factoría esté operativa, un periodo de tiempo que el presidente de EADS-CASA, Francisco Fernández Sainz, consideró como un récord en la industria de Eurocopter, resaltando el trabajo realizado para conseguir que la empresa tenga el futuro asegurado en los próximos 20 años.

Para Francisco Fernández Sainz, con la inauguración de la planta de Eurocopter en Albacete se ha cerrado una etapa para abrir otra en la que se cede el relevo a los trabajadores que, bajo su punto de vista, son los que atesoran la clave del éxito de cualquier empresa: “No estamos en la meta sino en la línea de salida de una carrera muy larga”, determinó, para asegurar que el apoyo y la comprensión recibida de la administración local y regional será recompensada con el trabajo, la tecnología, la riqueza y el bienestar”, garantizó.

Agradeciendo el esfuerzo realizado por todos y, en especial, a las personas que han delineado la arquitectura estratégica del proyecto, el presidente de EADS-CASA hizo una alusión al secretario de Estado de Defensa, el albaceteño Francisco Pardo Piqueras ma

Expositor alusivo al centenario de la construcción del primer helicóptero ubicado en la planta de Eurocopter.

